



# 伊予三島ロータリークラブ

WEEKLY  
2024-2025

No. 20  
令和 6.11.9  
第3430回



「マンゴーとレイシ」坂田 瑞来



2024-2025年度国際ロータリー会長  
Stephanie A. Urchick (ステファニー A. アーチック)

事務局 四国中央市金生町下分789-1 四国中央商工会議所内  
http://www.iyomishima-rc.jp TEL(0896) 58-3530  
E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp FAX(0896) 58-6294

例会 金曜日 12:10~13:10  
■会長/佐々木弘実 ■幹事/井川 正 ■会報委員長/中野 航

## 親睦委員会『上期親睦家族会』

本 藤 賢 二

11月2日、3日で大阪、神戸方面への親睦両行に参加してきました。

私は、土曜日早朝から仕事があったのでお昼すぎまで四国中央市で仕事をしてから久しぶりのJRで晩御飯に間に合うように宿泊ホテルまで向かいました。懇親会のゲストとして三島高校卒業生の横内さんが参加されました。テーブルが同じでしたので話をしていると川之江ロータリークラブ所属、横内造園横内社長の親戚になるときいて世の中は狭いなと感じました。

2日目は神戸動物王国にいき、いろいろな鳥や動物を見ることができました。昼食に行ったホテルのステーキは美味しいかったです。そのあとは、三宮付近を散策し、淡路島のパーキングで買い物をし無事帰ることができました。

## 上期親睦家族会

田 尾 章 典

11月9日～10日で開催された親睦家族会にご参加の皆様、大変お疲れ様でした。大西親睦委員長プロデュースのもと、山崎・大阪・神戸方面を巡る旅となりました。

まず最初に訪れた京都の「サントリ一天然水のビール工場」では、ザ・プレミアムモルツ3種類の試飲ができました。試しにお隣に座っていた大西委員長に目隠しをして試飲してもらいましたところ、3種類とも言い当てられていきました。ラボです！次の「大阪歴史博物館」は私自身初めてでしたので大阪の歴史を堪能しそうなあまり、携帯を置き忘れる大失態をしてしまい多大なご迷惑をおかけしました。皆様も旅先での忘れ物にはくれぐれもご注意ください…。翌日は「神戸どうぶつ王国」を見学。動物園は十数年ぶりでしたので思ったより楽しかったです。以降の神戸異人館周辺散策も含め、2日間、天候に恵まれ楽しい旅行となりましたのもご参加の皆様、残念ながら参加できなかった皆様の功徳のお陰だと思います。ありがとうございました。

伊予三島ロータリークラブ親睦旅行に参加して

高 岡 淳

9日土曜日朝7時に愛媛信用金庫三島支店を出発しました。今回の親睦旅行はご夫婦5組単身10人総勢20名となりました。バスは一路京都長岡京インターチェンジを目指します。バスの中では私も含めて、朝からビール等アルコールを飲んだ都合で、ちょっと多めのトイレ休憩がありました。サービスエリアでは酒の肴をちょっと購入して、美味しいお酒を飲みました。私の前の座席は百十四銀行の田尾章典支店長でした。お昼の例会では話さない日本酒の話題で話が弾みました。田尾支店長は日本酒が飲める口を持っていました。今後各自好きな日本酒を持って来て、お互いに試飲をしようということになりました。日本酒の好きな方一緒に美味しい日本酒を味見しませんか？同好の士を募集中です。よろしくお願いいたします。

長岡京インターチェンジを降りて京の味処・うお寿での美味しい昼食を済ますと次はサントリー（天然水のビール工場）京都の見学です。一通り麦芽・ホップからビールができるまでを見学して、最後に出来立てのビールの試飲です。小さ目のグラスで三種類のビールを試飲した後で、大きいサイズのグラスで一番好きなビールを1杯飲むことが出来ました。昼食を食べた後でしたので、あまり飲むことができませんでした。（残念！！）

ビール工場を後にして、次は大阪歴史博物館の見学です。私は膝が痛いので歩くのはほどほどにして、見学をやめてビール工場で飲めなかった日本酒を飲むことにしました。大阪歴史博物館の食堂では外国人も多くてさすが大阪だなあと思いました。本日の最後は今日の宿舎のアートホテル大阪ベイタワーに到着・チェックインです。アートホテルは大変眺望がよく部屋も綺麗で大変満足でした。

懇親会では、会員の川崎直人君が三島高校同窓会の近畿支部総会で知り合った横内祥太君を呼んでいて、大変盛り上がりました。2次会も祥太君が設営してくれたので、10名ほどで参加しました。私はまあまあ飲んでいたのかあまり記憶がありません。カラオケで歌ったそうですがほとんど記憶に残っていない状態です。帰りは手島会員と田尾会員に支えられて帰りました。飲みつぶれて要介護2-3状態になりました。（ごめんなさい。）連れて帰っていただいた手島会員と田尾会員には頭があがりません。両会員にはお世話になりっぱなしでありがとうございました。これからも嫌がらずにどうかお願ひいたします。

2日目は神戸どうぶつ王国見学その後オリエンタルホテルで昼食をとりました。オリエンタルホテルの昼食は神戸牛ステーキランチが黒毛和牛のランチに変更になり、ちょっとガックリしましたが、料理のパフォーマンスが圧巻で肉も美味しくとても堪能しました。さて最後の神戸異人館散策です。お土産タイムが欲しいという会員の要望で、散策と買い物とお酒タイムの3グループに分かれて出発時間まで各自で過ごしました。私は田尾会員と一緒に韓国料理のお店に入りチャミスル・日本酒・チチミ・キムチで飲み倒しました。私個人としては大満足の親睦旅行でした。大西克弘委員長本当にありがとうございました。感謝しています。

第3430回

例 会 記 錄

令和6年11月9日

開会 佐々木弘実 会長

例会行事

親睦委員会

『上期親睦家族会』  
大西克弘 委員長

出席報告

出席会員（33名中）

14名

出席免除会員

1名

出席率

43.75%

会長の時間

幹事報告

12月6日プログラム予定

年次総会

次年度理事選出

